



Omar no la tiene segura

- Omar Hamid sigue siendo el favorito de Claudia para el gobierno capitalino.

Una vez que el Presidente le entregó el Bastón de Mando de la 4T, **Claudia Sheinbaum** dio sus primeros bastonazos, a fin de ir alineando a lo que será su equipo cercano para su campaña por la Presidencia de la República.

Uno de los que recibió el primer golpe fue **Ricardo Monreal**, luego de la renuncia de **Omar Hamid García Harfuch**, unas horas antes de que se venciera el plazo legal para separarse de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, si aspiraba a ser jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Esa renuncia fue la señal de que **Omar Hamid** sigue siendo el favorito de **Claudia** para el gobierno capitalino, mismo cargo al que gente de Monreal asegura que le había prometido **Andrés Manuel López Obrador** al zacatecano.

La mayoría cree que el exjefe de la Policía será el *elegido*, pero habrá que tomar en cuenta una serie de acontecimientos para entender que eso está aún lejos de ocurrir.

Claro que **Sheinbaum** intentará imponerlo, por eso le pidió renunciar a fin de que estuviera *habilitado* para la candidatura, pero eso no quiere decir que ya la tiene, sino que tendrá la oportunidad de obtenerla.

Y es que **Mario Delgado**, otro de los que ha dicho a medio mundo que él será el bueno, dejará la dirigencia nacional de Morena en manos de **Adán Augusto López**, que el tabasqueño pidió como premio de consolación.

Esto es importante, pues no hay que olvidar que **Monreal** y **Adán Augusto** traían desde hace rato un *pacto* por la ciudad.

Por su parte, **Delgado** quedará libre del compromiso de quedarse en el partido hasta el final del proceso de 2024, y pedirá por tercera ocasión la candidatura a la CDMX, que muchos dicen que se la merece por los resultados electorales entregados.

Pero también el bloque de los *puros* quiere jugar y por eso envió a la alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Marina Brugada**, a pedir licencia al cargo y destaparse; como la ruta aún no es clara, Morena será un horno.

Y es que, junto con la Jefatura de Gobierno, vendrán en cascada las alcaldías y los cargos legislativos, por lo que la fiesta morenista apenas empieza y no será un día de campo para la nueva dueña del bastón.

Lo más seguro es que se adopte el método de las *corcholatas* y se encueste a los aspirantes para ver quién es la mejor opción. Ahí es donde entrarán **García Harfuch**, **Monreal**, **Delgado**, **Brugada** y los que se acumulen.

En teoría, este escenario es el que más beneficia al ex titular de la SSC, quien durante mucho tiempo ha estado arriba en las encuestas, pero todo mundo sabe cómo se las gastan los morenistas en eso de sus *encuestas madre*, donde podrían darle la vuelta.

Si bien es cierto que el gran favorito de la doctora es **Omar Hamid**, no la tiene segura; empezará a sentir el *fuego amigo*.



CENTAVITOS

Cuando en 1987 **Cuauhtémoc Cárdenas** no fue elegido candidato del PRI a la Presidencia de la República, creó una *corriente democrática* al interior del partido junto a **Porfirio Muñoz Ledo**, **Ifigenia Martínez** y otras figuras. Llamaron a la integración del Frente Democrático Nacional, que aglutinó a gente de todos los partidos, líderes sociales, intelectuales y una gran masa de ciudadanos, que se unieron en torno a la candidatura de Cárdenas por el PARM y estuvieron a punto de ganar las polémicas elecciones de 1988. El PAN contaba con un líder emergente que era **Manuel de Jesús Clouthier**, conocido como *Maquío*,



quien declinó por **Cárdenas**. Bueno, pues dicen que algo similar intentará **Marcelo Ebrard** al interior de Morena y que creará una *corriente crítica* para llamar a un nuevo *Frente*... eso se sabrá hoy.

Junto
con la Jefatura
de Gobierno,
vendrán
en cascada
las alcaldías
y otros cargos.

